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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 12 DICEMBRE 2024 

L’anno 2024, oggi in questo giorno 12 del mese di dicembre 2024 si è riunito in teleconferenza il 

Consiglio del Comitato Regionale del Veneto per discutere del seguente 

Ordine del Giorno 

1) Approvazione verbale riunione precedente; 

2) Selezione docenti e studenti corso di alto livello; 

3) Acquisto licenza ZOOM; 

4) Assegnazione raggruppamenti promozione veneta; 

5) Convenzione con Queen Club; 

6) Varie ed eventuali. 

La riunione ha inizio alle ore 20:55, sono presenti: Biagioli Benà, Danese, Gatta, Pavei, Pintonello, 

Renier, Simonetto. 

Buzzatti sopraggiunge alle 21:00. Tutte le quote sono rappresentate. 

Dirige i lavori Biagioli, verbalizza Pintonello. 

1) Approvazione verbale riunione precedente 

Il verbale della riunione precedente, disponibile in forma telematica a tutti i consiglieri, viene dato per 

letto e il Consiglio approva all’unanimità. 

2) Selezione docenti e studenti corso di alto livello 

Gatta propone di coinvolgere giocatori in modo distribuito per ogni provincia. 

Il Consiglio propone: Ranieri Guglielmo (VR), Pitacco Mitja (RO), Copiello Alessandro (VI), Serea 

Gabriele (TV), Lin Ivano (TV), Grassi Sebastiano (VE), Gazzato Nicolò (VE), Tona Leonardo (VE), 

Grendene Luca (VE), Cai Shenghui William (PD), Sartori Giulia (TV), Micheletto MariaLuce (TV) La 

Posta Clelia Sofia (VR), Biasi Anna (TV), Sonego Isabella (TV), Solomon Eleonora (VE), Adel Sarah 

(VI), Marson Eva (VE) Scaranaro Martina (RO). In più è riservato un posto per un tesserato di 

Belluno, la cui indicazione è attesa da Denis Barp. 

Si propone con riserva anche Andriana Gioele (VE). 

I partecipanti sono stati selezionati sulla base di un punteggio di merito, ovvero il rapporto tra Elo ed 

età nel 2015. Il Consiglio approva all’unanimità (delibera 13/NC/2024). 

Il Consiglio propone come docenti: Kenneth T. Solomon e Federico Manca. Il Consiglio approva 

all’unanimità (delibera 14/NC/2024). 

Biagioli lascia la riunione. 

Il Consiglio propone come docente anche Aleksandra Dimitrijević. Il Consiglio approva senza il voto di 

Biagioli (delibera 15/NC/2024). 

Biagioli rientra nella riunione. 

3) Acquisto licenza ZOOM 

Biagioli propone l’acquisto di una licenza professionale al costo di euro 100,00 annuali. Gatta espone la 

possibilità di utilizzare Zoom anche gratuitamente, Pintonello propone la piattaforma gratuita Google 

Meet. 

Il Consiglio decide di provare a fare dei test su altre piattaforme gratuite prima di prendere una 

decisione definitiva. 
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4) Assegnazione raggruppamenti promozione veneta 

Biagioli fa presente che oltre alle due proposte già pervenute è giunta in data 12.12.2024 la proposta di 

Rosolen Claudine a Santa Lucia di Piave. 

Sono state presentate cinque domande per altrettanti gironi di CIS serie Promozione per le date del 14-

15-16 Marzo 2025: 2 da ASD Queen Club - Circolo Scacchistico Di Conegliano (TV), 2 da A.S.D. 

Circolo Scacchistico Padovano “G. Cortuso”, 1 da A.S.D. Circolo Scacchistico Bellunese. 

Il Consiglio le approva tutte all’unanimità (delibera 16/NC/2024). 

5) Convenzione con Queen Club 

Biagioli espone la questione pregressa della quota riscossa nelle precedenti consiliature per ogni 

giocatore partecipante a ciascun Grand Prix. 

Informa che Claudine Rosolen ha proposto che l’euro venga versato su base volontaria a ASD Queen 

Club - Circolo Scacchistico Di Conegliano (TV), al fine di finanziare da maggio a giugno un corso di 

quindici ore organizzato dal circolo stesso, a beneficio dei giocatori U18 qualificati al CIG18 il cui 

circolo ha versato la quota. 

Il Consiglio approva all’unanimità l’appoggio all’iniziativa presentata. 

6) Varie ed eventuali. 

Il comitato avanza la volontà di incentivare l’omologazione FIDE Rapid del torneo Open delle tappe 

del Grand Prix. 

Alle ore 22:40, null’altro essendovi da discutere e deliberare, la riunione è sciolta. 

Il Consiglio si convoca per la prossima riunione per venerdì 17 Gennaio 2025. 

Di ogni decisione è verbale. 

LCS 

 

Consiglio del Comitato Regionale del Veneto 

Il segretario verbalizzante Il presidente del CRVS 

Francesco Pintonello 

 

AI Avv. Marco Biagioli 

 

 


